



2月の園だより

令和7年度

いぬかいこども園

NO.11



新しい年を迎える、早いものですでに1ヶ月が過ぎようとしています。寒さも厳しい日がありますが、暖かい時間帯を見て子ども達は戸外で元気に遊んでいます。子ども達の楽しそうな声が、私たちに元気の素を注入してくれます。サッカーや鬼ごっこ、ごっこ遊びに砂遊びなど、思い思いに遊びを楽しんでいます。今年度は今のところ幸いにも、感染症の流行はなく職員も子どもも健康に過ごせています。これからも手洗いやうがいをしたり、水分補給をして脱水症にならないようにしたり、健康管理に十分気をつけていきたいと思います。

さて、2月は懇談会も予定されており、各クラスまとめの時期を迎えてます。卒園や進級に向けての期待や喜びが、子ども達にも言葉として出てきていることでしょう。この1年間で子ども達は、言葉や身体、友達との関わり、身の回りの事など大きな成長が見られたことだと思います。引き続き残り2ヶ月で、もっともっと子ども達の成長を実感しながら、思い出を作り過ごしていきましょう。



※3月の行事

卒園式 3月21日(土)



【保育参観・クラス懇談会のおしらせ】

- ★2月14日(土)つくし・つぼみ・めばえ組
9:00～登園後 クラス懇談会もしくは保育参観
9:55～保育参観もしくは、クラス懇談会
(詳細については、1月20日の配布文章をご覧ください)



感染症に気をつけましょう

今年度は幸いにも、こども園では感染症が流行することもなく、みんな元気に過ごしています。もしも、かかったら…

- ★インフルエンザ…5日を過ぎて、かつ解熱して3日経過するまでお休み
★コロナイルス…発症日が0日で、5日を過ぎればOK

